

Die Bürgermeisterin informiert ...

Wechsel in Schiedsämtern der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde am 10.11.2023 die Schiedsperson **Friedbert Bollinger** (Schiedsamsbezirk Rhens) aus seinem Schiedsamt entlassen und sein Nachfolger, **Daniel Thomas Geis**, ernannt. Des Weiteren wurde **Klaus Endris** als stellvertretende Schiedsperson (Schiedsamsbezirk Mosel) aus seinem Schiedsamt entlassen.

Herr Geis wird nunmehr den Schiedsamsbezirk 14 „Rhein-Mosel 1“ (Brey, Rhens, Spay, Waldesch, Dieblich, Niederfell, Oberfell) verantworten. **Herbert Ternes**, Schiedsperson für den Schiedsamsbezirk 15 „Rhein-Mosel 2“ (Alken, Brodenbach, Burgen, Hatzenport, Kobern-Gondorf, Lehmen, Löf, Macken, Nörtershausen, Winningen, Wolken) führt sein Amt weiterhin aus.

Der Direktor des Amtsgerichts Koblenz, Peter Lambert, überreichte den Herren Bollinger und Endris eine Dankesurkunde und hob die besondere Position der Schiedsfrauen und Schiedsmänner hervor, denen eine wichtige Rolle im Bereich der Streitschlichtung zukommt.

Hans-Jürgen Gross, Vorsitzender des Bundes Deutscher Schiedsmänner und Schiedsfrauen (BDS), Bezirksvereinigung Koblenz, sowie der Erste Beigeordnete der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel, Werner Merkenich, schlossen sich dem Dank an und wünschten dem neuen Amtsinhaber viel Erfolg.

Resümierend bleibt festzuhalten, dass viele Bereiche unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens ohne das Ehrenamt so nicht aufrechtzuerhalten wären. Umso optimistischer stimmt es, dass es Menschen wie die Herren Bollinger, Endris, Geis und Ternes gibt, die bereit sind, Ehrenämter und die damit verbundene Verantwortung im Interesse der Gemeinschaft zu übernehmen.

Für das erbrachte Engagement zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger unserer Verbandsgemeinde danke ich Friedbert Bollinger und Klaus Endris – auch im Namen des Verbandsgemeinderates Rhein-Mosel - ganz herzlich. Dem neuen Amtsinhaber Daniel Thomas Geis sowie Herrn Herbert Ternes gilt bereits heute mein Dank für die Bewerkstelligung der kommenden Aufgaben.

Kathrin Laymann, Bürgermeisterin



Von links nach rechts: Hans-Jürgen Gross, Werner Merkenich, Friedbert Bollinger, Klaus Endris, Daniel Thomas Geis, Peter Lambert